

2.073 electores cambiaron centro de votación al exterior

Autor Administrator

Monday, 13 de July de 2015

Modificado el Sunday, 12 de July de 2015

Durante jornada de actualización del RE fueron excluidos 184.453 fallecidos

EUGENIO G. MARTÍNEZ | EL UNIVERSAL

El Registro Electoral Preliminar de las elecciones parlamentarias (hasta el 31 de mayo) refleja que 2.073 ciudadanos cambiaron su centro de votación en Venezuela para alguna de las 83 misiones diplomáticas del país, por lo tanto no podrán sufragar en los comicios parlamentarios.

Si se compara el RE utilizado en los comicios municipales celebrados en diciembre del año 2013 contra el padrón de votantes que se empleará en los comicios parlamentarios del 6 de diciembre destaca que 1.428 ciudadanos que estaban registrados para ejercer su voto en las misiones diplomáticas de Venezuela ahora lo realizarán en algunos de los 14.684 centros de votación que podrán habilitarse en territorio nacional para el 6D.

La revisión del RE (al 31 de mayo) también refleja la exclusión de 184.453 fallecidos de la base de datos de votantes. Estas cifras aún no son definitivas porque no incluyen los movimientos registrados entre el 1 de junio y el 8 de julio cuando culminó el operativo especial de actualización.

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/150711/2073-electores-cambiaron-centro-de-votacion-al-exterior>